



**Vous vous posez des questions sur la parité ?
Venez les poser à celles et ceux qui tentent de la faire appliquer...**

À l'occasion des 10 ans de l'Observatoire et des 5 ans de la loi sur la parité, j'ai le plaisir de vous convier à une après-midi de débat à l'Assemblée nationale, le 6 juin prochain, sous la présidence du Premier Ministre M. Jean-Pierre Raffarin et de la Ministre de la parité Mme Nicole Ameline.

Animé par Maïtena Biraben, ce débat nous permettra d'entrer dans les coulisses de la loi. En compagnie des précédentes rapporteuses de l'Observatoire et des acteurs et actrices du mouvement paritaire, nous reviendrons sur les événements qui ont conduit à la réforme constitutionnelle de juillet 1999 et au vote de la loi du 6 juin 2000.

Parce que l'égalité entre femmes et hommes en politique reste un enjeu majeur de démocratie et d'évolution de la culture paritaire en France, nous tenterons également de discerner, ensemble, quels sont à ce jour les effets réels de cette loi, les obstacles rencontrés et le chemin qu'il nous reste à parcourir.

Mes plus sincères salutations,

Marie-Jo Zimmermann

Députée de la Moselle

Rapporteuse générale de l'Observatoire de la parité

Présidente de la Délégation aux droits des femmes
de l'Assemblée nationale